

... 10 Jahre später im Jahr 2009 arbeitet die fünfte Schülergeneration in der Schlemmerecke SAG und wird mit Beginn des Schuljahres 2009/2010 von Schüler der dann 7. Klasse bereits wieder abgelöst. Kontinuität und Qualität in der täglichen Arbeit sind Kennzeichen unserer „Schlemmerecke“. Die Öffnungszeiten in den beiden Hofpausen, der Wareneinkauf, die tägliche Abrechnung, der Weg zur Sparkasse, die Reinigung des Geschäftsraumes, Inventuren, die Jahresabrechnung und Vorbereitung der Aktionärsversammlung gehören zum Arbeitspensum der Schülerunternehmer. Die 50 Aktionäre sind Schüler, Eltern und Lehrer der Schule. Über die Verwendung des Gewinns entscheidet die Aktionärsversammlung. Damit wir wie ein reales Unternehmen arbeiten, bekommen wir viele nützliche Hinweise von unseren Lehrern, welche das Fach Wirtschaft-Recht-Technik unterrichten. Neben Exkursionen, der Teilnahme an fast allen Thüringer Schülerfirmenmessen beteiligten wir uns auch erfolgreich an Wettbewerben, so z.B. im Jahr 2000 mit dem zweiten Platz beim Wettbewerb „Schule und Wirtschaft – gemeinsam erfolgreicher“. Die Schlemmerecke SAG ist fester Bestandteil des Schulkonzeptes und ein Baustein bei der Berufswahlvorbereitung unserer Schüler.